



Quelques expériences de sciences-physiques à Saint-Lary

publié le 04/04/2012

Descriptif :

Les élèves ont réalisé et exploité quelques expériences de sciences physiques comme l'ébullition de l'eau en montagne ou la fonte de la neige. Leurs compte-rendus sont accessibles en cliquant sur les liens suivants :

Documents joints

 [expérience_en_montagne](#) (PDF de 169.6 ko)

 [expérience_science_pour_le_site_du_college](#) (PDF de 183.3 ko)

 [neige](#) (PDF de 20.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.